

Verbindliche Anmeldung zur Gemeindereise nach Assisi

Gemeindeglieder aus Ostrach bitte bis 30. September 2025
an Klaus Knödler, Am Reichenbach 21, 88 356 Ostrach oder
ans Ev. Pfarramt Ostrach, Dietrich-Bonhoeffer-Str. 3, 88 356 Ostrach

Vor- und Nachname:

Straße:

PLZ und Ort:

Telefon:

Email:

Ich möchte (*bitte ankreuzen*) teilnehmen Übernachtung für Person/en

- | | |
|--------------------------|--------------------------------|
| <input type="checkbox"/> | Einzelzimmer (Preis: 600.- €) |
| <input type="checkbox"/> | Doppelzimmer (Preis: 550.- €) |
| <input type="checkbox"/> | Dreier-Zimmer (Preis: 500.- €) |
| <input type="checkbox"/> | Vierer-Zimmer (Preis: 470.- €) |

Die Preise sind Richtwerte, die bis 2026 noch leicht steigen können. Sie verstehen sich pro Person und enthalten Halbpension und die Kosten für die An- und Abreise per Bus.

Bitte überweisen Sie den Reisepreis bis 10. Mai 2026 mit Verwendungszweck „Gemeindereise Assisi“ auf unser Konto.

Inhaber: Evangelische Kirchengemeinde Ostrach
Bank: Hohenzollerische Landesbank Ostrach
BIC: SOLADES1SIG
IBAN: DE94 6535 1050 0000 7019 07

Infos zu unserem Hotel gibt es hier: www.hoteldaangelo.com

Veranstalterin: Ev. Kirchengemeinde Ostrach, Dietrich-Bonhoeffer-Str. 3, 88 356 Ostrach, pfarramt.ostrach@elkw.de , www.ostrach-evangelisch.de

Gemeindereise nach Assisi

„Auf den Spuren von Franziskus“



von Di 26. bis So 31. Mai 2026

für

Ostrach - Bad Saulgau – Mengen



Das **Kreuz von San Damiano** befindet sich heute in der Basilica di Santa Chiara in Assisi.

1205 hatte Franziskus beim Gebet vor diesem Kreuz eine Audition, die eine Lebenswende bewirkte. Er hörte den Auftrag:

„Franziskus, geh und baue mein Haus wieder auf, das, wie du siehst, ganz und gar in Verfall gerät.“

Was wir vorhaben

- Wir begeben uns auf eine geistliche Entdeckungsreise auf den Spuren des Franziskus von Assisi.
- Franziskus wurde 1181 in Assisi als Giovanni di Pietro di Bernardone als Sohn von reichen Tuchhändlern geboren wurde. Es war eine Zeit der Gegensätze: Im Hochmittelalter kündigte sich in Norditalien schon der Frühkapitalismus an. Städte entwickelten sich, Waren wurden nicht nur für den Eigenbedarf hergestellt. Banken und Handelsgesellschaften entstanden. Die Kluft zwischen Reichen und Armen wurde größer. Franziskus brach mit seiner Herkunft und entwickelte eine Spiritualität der Nachfolge Jesu in Armut, Demut, Gehorsam und Liebe zu allen Geschöpfen. Franziskus starb 3. Oktober 1226 in der Portiuncula-Kapelle bei Assisi. Der Bettelorden der Franziskaner (OFM), der Frauenorden der Klarissen (OSC) und seit dem 19. Jahrhundert der Franziskanerinnen leben diese Spiritualität weiter.
- Wir erfreuen uns an der Landschaft Umbriens, des „grünen Herzens“ von Italien.
- Wir suchen Orte auf, an denen Franziskus gelebt und gewirkt hat.
- Wir lassen uns auf Assisi und aufeinander ein. Die Gruppengröße halten wir mit 30 – 35 Personen bewusst in einem kleineren Rahmen.
- Wir beginnen die Tage mit einem geistlichen Impuls und besuchen Tagesgebete der Gemeinschaft von San Damiano.
- Wir wohnen am Stadtrand von Assisi im Hotel „Da Angelo“, 15 Gehminuten vom Zentrum entfernt.
- Wir lassen uns verwöhnen durch die traditionell gute umbrische Küche des Hauses, den hauseigenen Pool und Garten.

Für Pilgerwanderungs-Touren bitte entsprechend ausrüsten mit gutem Schuhwerk, Kopfbedeckung, kleinem Rucksack und Trinkflasche!

Vorbereitungstreffen

Wir treffen uns zum Kennenlernen und zur Vorbereitung am **Do, 19. März 2026 um 19:30 Uhr** im Anbau der Ev. Christuskirche in Ostrach.